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医療法人 菊野会 【広報誌】

医療法人 菊野会 理念

安全 安心 貢献

医療法人 菊野会 基本方針

当法人は常に医療・介護の先端を見つめ最新の医学情報並びに高度な医療設備を積極的に導入して、日々医療の安全と向上

の研鑽に努めます。又人権を尊重し、守秘義務を厳守し利用者様に対して誠心誠意尽くすを理念とし、法人に従事する責任ある職

員とともに医療・介護に取り組んで参ります。

1. 私たち職員は、利用者様の命と機能を守るために治療・看護・介護に全力を尽くします。

2. 私たち職員は、よく勉強し、技術を磨き、人間性を深めるように心を込めて努めます。

3. 私たち職員は、利用者様・家族・親戚・知人に信頼される法人となるように心を込めて努めます。

4. 私たち職員は、地域の方々、他の医療機関、行政に信頼される法人になるよう心を込めて努めます。

5. 私たち職員は、医療・介護等を通じて社会に貢献するように努めます。

菊野会5原則

1. 明るく笑顔で医療サービスに努めます。

2. 言葉遣い、身だしなみに気をつけます。

3. 復唱、再確認の徹底で事故防止に努めます。

4. 患者様主体の緊張ある業務を行います。

5. 知識、技術の向上に努め質の高い医療を目指します。
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～川辺祇園祭り踊り連参加の様子～

～ 川辺祇園祭踊り連の様子～
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コラム

「金曜日の夕方、ニューヨークで仕事を終えたビジネスマンは少しでも早く
ハンティングをしたい、という気持ちで車を走らせてメイン州に来られる。その
お客様のために24時間店を開けておくのだ。」
L.L.beanは太い声で従業員によくこう言っていたそうです。日本では大正時代
ですが、L.L.beanはもう24時間オープンの形態をとっていました。しかも
ショップの経営のためではなく、「明け方であってもハンティングをしたい」
というお客様のために。

院長 菊野竜一郎

～ L.L.Beanの顧客観 part2～

写真１ BE-PAL 1984年12月号

写真２ 1985年に購入した定番「フィールドコート」
現在でもほぼ同じスタイルで販売されています。
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医師紹介

～ 藤善医師 ～

今年4月から菊野病院整形外科に医局より派遣されまし
た藤善卓弥といいます。
平成最後、そして令和初の常勤医として心が引き締まる
思いであります。
入局2年目とまだ経験が浅い未熟者ではあります。しかし、
整形外科の先輩として経営者としてリスペクトしている
菊野院長と、医局の先輩である松山先生から色々と
吸収して、当病院の経営と南薩地区の医療に少しでも
多く貢献していく所存であります。
今後とも宜しくお願い致します。

～ 武井医師 ～

2019年4月より菊野病院の神経内科医として
赴任致しました。
2017年4月～2018年3月まで神経内科非常勤として
週一回外来診療にあたっておりましたが、常勤医となり、
より一層地域に根ざし、患者様に寄り添う医療を提供
できるよう心がけていきたいと思っております。
宜しくお願い致します。

神経内科 武井 藍
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新入職員紹介

～ 看護師 下園帆香 ～

～ 理学療法士 中尾文香 ～

平成31年4月1日に入職し3ヶ月が経ちました。看護師国家試験を
5年間の仲間とともに受験し、看護師国家試験に合格し、菊野病院
で働けていることを嬉しく思い感謝しています。3ヶ月はあっという間
に過ぎてしまいました。日々業務に追われる毎日の中、患者さんの
「頑張ってね」や「ありがとう」の言葉が支えになり、また同期や
同級生の活躍に刺激され業務に励む事ができています。実際の臨
床の現場は学校の講義や実習で、学んだ事だけでは通用せず、そ
の時々の臨機応変な対応を求められる毎日です。まだまだ知識・
技術が未熟ですが先輩方が支えてくださり看護師として楽しく
働けています。
自分自身の理想の看護師は笑顔を忘れず患者さんから頼られる
看護師になることです。まだまだ未熟ですが理想の看護師に
近づけるよう1日1日成長していきたいと思います。まだまだ
分からないことだらけですが1日でも早く病院にふさわしい人材に
なれるよう頑張りますので暖かいご指導・ご鞭撻の程よろしくお願い
します。

4月より菊野病院に入職しました、中尾文香といいます。
私が理学療法士を目指した理由は、両足とも義足で生活していた
叔父の姿を見ていたからです。そして、中学生の時に、進路のこと
を漠然と考えているときに叔父から勧められ、高校生の時に、
これからの進路について決めなければならない時に、理学療法士
という道を志そうと決めました。
入職し、臨床で働くことに対して不安がありますが、患者様と向き合
う時間が長いので会話をしたり、リハビリの中で変化点を見つける
ことが業務の楽しみとなっています。一日一日の変化を見つけ、
新しい事に挑戦していく気持ちを大切にして業務を行っていきたい
です。
これからの目標は、解剖学、運動学など基本となる学問をしっかり
学び、治療技術を身につけて様々な疾患に対応できるような
理学療法士になりたいと考えています。菊野病院は入院患者様
から訪問リハ、老健施設と幅広く勉強できる病院なので、しっかり
学んでいきたいです。
ご迷惑をおかけすると思いますが、これからよろしくお願いします。
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今回は、バレーボール・太極拳でそれぞれ全国大会に出場した職員がいましたので、
競技や全国大会における抱負を聞いてきました！

☆花園裕哉（理学療法士）☆

Q1競技を始めたきっかけは？
Ａ．バレーボールをやっていた母の影響です。

Q2仕事と選手を両立するために心がけている事は？ 大変な事は？
Ａ．心がけている事は、仕事をため込まずやるときに早めに終わらせて早く帰って練習に行くようにしています。練習
や試合が多いシーズンは夜が遅いため、なかなか疲れがとれないときがあります。

Q3全国大会の感想と今後の抱負
Ａ．全国大会は初めてではないので、緊張とかはなかったです。しかし、レベルの高いチームと試合をして、自分に
足りないものや取り入れたい事も多く学べたので今後もバレーと仕事の両立をして全国大会に行きたいです。

☆大山このみ（マッサージ師）☆

Q1競技を始めたきっかけは？
Ａ．母親が太極拳のインストラクターで教室についていくうちに自然と覚えたのがきっかけです。

Q2仕事と選手を両立するために心がけている事は？ 大変な事は？
Ａ．仕事にも練習にも疲労を残さないために十分な睡眠とバランスの良い食事を摂るように心がけています。
仕事が忙しかったりした後の練習へのモチベーションの切り替えが難しいときもあります。

Q3全国大会の感想と今後の抱負
Ａ．全国大会は個人と団体に出場して共に3位という結果でしたが、個人は自分の満足いく演武が出来なかったため
悔しかったです。団体は今までずっと3位以内に入れなくて目標にしていたので、目標を達成できたのと演武中に
会場全体が盛り上がって拍手をいただいたのが嬉しかったです。今後は自分の満足する演武が出来るように
努力しつつ、後輩も上位入賞出来るように指導していきたいです！

全国大会の出場、おつかれ様でした。それぞれ、現状に満足せず次に向けてすでに
動き出している様子がとても印象的でした。インタビューに協力いただいた先生方、
ありがとうございました。けがには気を付けて、次の大会でも頑張っていただきたいです！

お知らせ
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お知らせ

第
十
六
回

心
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令和元年６月６日（木）に『第16回心にしみるコンサート』が開催されました。
ピアニスト 寺薗玲子先生・ソプラノ歌手 堀之内孝子先生をお招きし素敵な歌とピアノ演
奏を披露して頂きました。
今年は年号の歴史を追いかけ「明治」「大正」「昭和」「平成」の歌を全20曲、
会場に訪れた方や利用者様も一緒に歌いとても楽しいコンサートになりました。
また、職員も時代に合わせた仮装で登場し会場を盛り上げました。
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お知らせ

～ 祇園祭～

令和元年7月28日☆
今年も川辺祇園祭踊り連に参加しました！！！
総勢23名の踊り子で川辺商店街を練り歩きました♪♪
練習の甲斐あって、息の合った見ごたえのある踊りを披露できたと思います。
最後まで、笑顔で元気に頑張りました☆
沿道ではたくさんの方にご声援を頂きました。ありがとうございました（＾ｖ＾）

踊り後の
打ち上げ♪♪♪

と～っても、盛り
上がりましたよ

☆

～ 田上岳への挑戦～

令和元年8月11日☆
山の日に、山に登ってきました（＾ｖ＾）
挑む山は川辺高校の北側にある田上（たのかみ）岳。標高306ｍの小ぶりの山です。
業務終了後の夕方からリハビリ部内匠部長率いるメンバーで足並みそろえて、いざ登山！
登って降りてくるまでに3時間ほどかかりましたが、それでも、山頂では疲れを感じさせない
爽やかな写真が撮れました♪みんなで登ることによって一致団結できました。
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編集後記
日本バスケットがひと昔前より盛り上がっています。八村塁が世界最高峰のプロバスケNBAに1巡目
指名されたり、ワールドカップの自力出場など、日本バスケ界は明るい話題が多いです。
私自身、学生の頃(20年前)はバスケットに励んでいたのですが、その当時からすると世界の舞台で戦
える日が来るなんて思ってもいなかったです。バスケに限らずあきらめなければ進化は可能なんだな
と思ったこの頃です。 しん


